

Zeitschrift: Journal forestier suisse : organe de la Société Forestière Suisse
Herausgeber: Société Forestière Suisse
Band: 78 (1927)
Heft: 5

Buchbesprechung: Bibliographie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

BIBLIOGRAPHIE.

C. Hummel. Report on the Forests of British Honduras. Un volume de 122 pages, petit in-8°, publié par le « Crown Agents for the Colonies », 4, Millbank, Londres S W 1; 1926.

Ce rapport, rédigé déjà en 1921, est l'ouvrage le plus complet publié à ce jour sur les conditions forestières de la colonie britannique du Honduras. Quelques-unes des propositions qu'il contient ont déjà pu être réalisées, tant dans le domaine de la culture des bois que de celui de la politique forestière. Les premières concernent essentiellement le traitement des forêts d'acajou.

Le Honduras a une superficie totale de 2.227.000 ha, dont 78 % sont couverts de forêts. La population totale de la colonie était à fin 1921 de 45.291 âmes, si bien que chaque Hondurasien dispose en moyenne de 95 ha de forêts. Dans ce pays tropical, le bois de feu ne doit être ni très recherché ni bien cher.

H. B.

Nous recevons la lettre suivante :

Monsieur le Rédacteur,

Dans l'article que vous avez consacré à la publication « Pour le cinquantenaire de l'Inspection fédérale des forêts » (numéro d'avril), vous avez eu la bonté de dire quelques mots du chapitre « La correction des torrents ».

Vous avez ajouté une remarque touchant l'absence d'un travail sur les travaux de défense contre les avalanches. Cette observation m'engage à vous déclarer, ainsi qu'à mes collègues, que je n'avais pas la tâche de traiter cette question; c'est ce que j'ai du reste souligné dans mon travail.

Veuillez agréer, Monsieur le Rédacteur, l'assurance de ma considération distinguée.

C. Albisetti.

❖❖❖❖❖❖❖❖❖ Sommaire du N° 4 ❖❖❖❖❖❖❖❖❖
de la „Schweizerische Zeitschrift für Forstwesen“; Redaktor: Herr Professor Dr. Knuchel

Aufsätze: Untersuchung über den Aufbau von Vorrat und Zuwachs im Gebirgswald nach Stärkeklassen. — Forstwirtschaft in Lettland. — Zur Physiologie des Wurzelpilzes von *Neottia Nidus avis* Rich. und einigen grünen Orchideen. — Die Eibe im Kanton Glarus. — **Forstliche Nachrichten:** Kantone: Bern. — Ausland: Oesterreich; Vereinigte Staaten von Nordamerika. — **Bücheranzeigen.** — **Anhang:** Meteorologischer Monatsbericht (Januar).